
S AV E  O N  S T Y L E  A N D  L U X U RY

30%  
OFF

PROFESSIONAL  
RANGES†

20%  
OFF

BUILT-IN COOKING, WALL 
OVENS, DISHWASHERS, 
AND REFRIGERATION + 

REFRIGERATION HANDLES

10%  
OFF

ALL OTHER  
CATEGORIES†

BONUS 5% OFF
ADDITIONAL SAVINGS ON THE PURCHASE OF 3 OR MORE MAJOR APPLIANCES

 (Including Microwave Drawer and Wall Ovens) on the same invoice sale.

F R O M  J A N U A R Y  4 T H  T O  M A Y  1 S T ,  2 0 2 4  M O N O G R A M . C A
*See sales associate for details and list of eligible appliances. Offer excludes floor models and obsolete products.  
†Hearth Oven is not included at 30% off. †Excluding accessories and microwaves. 

Can not be combined with any other offer. Offer available to Canadian residents only. Offer is not available to dealers, builders or contractors. 



É C O N O M I S E Z  S U R  L E  S T Y L E  E T  L E  L U X E

RABAIS DE 5 % EN PRIME
ÉCONOMIES SUPPLÉMENTAIRES À L’ACHAT DE 3 GROS ÉLECTROMÉNAGERS OU PLUS 

(y compris les tiroirs à micro-ondes et les fours encastrés) sur la même facture.

D U  4  J A N V I E R  A U  1  M A I  2 0 2 4  M O N O G R A M . C A
*Demander les détails et la liste des modèles admissibles à un associé aux ventes. L’offre ne comprend pas les modèles en montre et les produits désuets.
†Le four à sole n’est pas inclus dans le rabais de 30 %. † À l’exclusion des accessoires et des fours à micro-ondes.

L’offre ne peut être jumelée à aucune autre offre. L’offre s’adresse aux résidents canadiens seulement. L’offre n’est pas destinée aux détaillants, constructeurs ou entrepreneurs.

30 %  
DE  

RABAIS
SUR LES CUISINIÈRES 
PROFESSIONNELLES 

MONOGRAM†

10 %  
DE  

RABAIS
SUR TOUTES LES 

AUTRES CATÉGORIES†

20 %  
DE RABAIS

SUR LES APPAREILS DE CUISSON 
ENCASTRÉS, LES FOURS 

ENCASTRÉS, LES LAVE-VAISSELLE 
ET LES RÉFRIGÉRATEURS + LES 
POIGNÉES DE RÉFRIGÉRATEURS
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